

Comment faut-il mettre en pratique la charte informatique?

La charte informatique est un document réglementaire assez compact et qu'il n'est pas toujours simple de comprendre. C'est pourquoi des commentaires, des compléments d'information et des explications sont utiles pour certains articles. Le 'Guide pratique pour l'utilisation des ressources informatiques' approfondi le contenu de la charte, explicite les différents articles et donne des exemples. Il est organisé comme la charte et peut être lu en parallèle avec celle-ci.

Adresse URL en ligne: <https://faq.he-arc.ch/article.php?id=235>